

令和2年4月28日

生徒の皆さんへ

高知県立山田高等学校

### 充実した家庭学習生活を送るために

厚生労働省によれば、4月26日（日）現在、新型コロナウイルス感染症の感染者数は13,182例となっており、依然として感染拡大の傾向にあります。このため、夏の全国高校総体は中止となり、高知県高校体育大会も通常開催ではなく競技によっては県体に準ずる大会を実施することになりました。

このように、私たちの身近なところまで大きな影響を及ぼしているのが新型コロナウイルス感染症なのです。私たちの安心・安全と、私たちの命を守るための苦渋の決断が今後もあり得ると考えられます。

とはいえ、大きな目標がなくなり喪失感を覚えたり、先行きが不透明であることから漠然とした不安を持ったり、進路との葛藤を抱いている生徒の皆さんも少なくないでしょう。まさに辛く苦しい状況に他なりません。試練を乗り越えてほしいと願います。どんなに深い夜であっても、朝陽は必ず昇ります。

さて、先週末に新しい学習課題を生徒の皆さんに郵送しました。計画的に取り組んでいるでしょうか。取り組めていない場合は、例えば時間割のような計画表を作成してはいかがでしょうか。いま、ここで、目の前の課題を淡々と進めることで、自主性が身に付いていきます。

さらに、教科の学習課題に加えて、発展的な学習等に取り組みたい場合は、次のサイトなどを参考にしてください。

#### 【学習の参考になるサイト】

NHK高校講座

<https://www.nhk.or.jp/kokokoza/>

#### 【臨時休校中の過ごし方】

- 1 不要不急の外出を控える
- 2 衛生管理の徹底をする
- 3 健康管理を心掛ける
- 4 徹底した家庭学習に取り組む
- 5 随時学校ホームページを確認する